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CONSEJO ESTATAL
VILLAHERMOSA, TABASCO

ACTA: 07/OFID/29-04-2020

En  la  Ciudad  de  Villahermosa,  Capital  del  Estado  de  Tabasco,  Bepl]blica  Mexicana,
siendo las once  horas con seis minutos (11 :06) del dla veintinueve (29rde abril de dos
mil veinte (2020),  instalados en el domicilio del Consejo Estatal,  sito en la calle Eusebio
Castillo  numero  747,  colonia  Centro,  se  llev6  a  efecto  la  sesi6n  ordinaria  de  forma
virtual   del   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y  de   Participaci6n   Ciudadana  de
Tabasco, a convocatoria de la Consejera Presidente, de conformidad con lo establecido
en  el Artfoulo  116,  numeral  1,  fracci6n  V,  de  la  Ley  Electoral  y de  Partidos  Politicos  del
Estado de Tabasco, estando presentes los siguientes ciudadanos: ----------------------------
La Consejera Presidente,  Maday Merino Damian:  Vamos a dar inicio nuestra sesi6n
y   bueno,   primero   que   nada   de   nuevo   buenos   dias   a   todos   seFioras   y   sefiores
consejeros electorales,  consejeros representantes de  los partidos politicos,  a todos los .  \
que nos siguen por la transmisi6n de la sesi6n por internet y siendo las once  horas con
seis   minutos   del   di'a   mi6rcoles  veintinueve  de   abril   del   dos   mil  veinte,   se   inicia  la
presente   sesi6n   ordinaria   del   lnstituto   Electoral   y   de   Participaci6n   Ciudadana   de
Tabasco,   misma  que  se   realizara  de  forma  virtual,   por  lo  que   en  mi     calidad  de
consejera Presidente de este Organo Colegiado,  he convocado de conformidad con las
atribuciones que  me confieren  los articulos  112,  numeral  1  y  116  numeral  1,  fracci6n
de   la  Ley  Electoral  y  de   Partidos   Politicos  del   Estado  de  Tabasco,   asi  como
art]'culos  7,   numeral   1,   incisos  a)  y  c);   13,   numeral   1,   inciso  a)  y  15,   numeral  1   del
Peglamento   de   Sesiones   del   Consejo   Estatal   en   concordancia   con   los   acuerdos
CE/2020/011   apartado  primero  del  punto  de  acuerdo  inciso  g)  y  h)  y  CE/2020/012
punto de  acuerdo tercero;  por lo  que  cumpliendo con  lo establecido  por lo que  dice  el
artfoulo   117,   numeral   2,   fracci6n   11,   de   la   Ley   Electoral  y  de   Partidos   Politicos  del
Estado  de  Tabasco,  solicito  al  Secretario  del  Consejo,  nos  d6  a  conocer el  Orden  del
D la preparado para esta sesi6n .--------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo,  Licenciado Roberto F6lix L6pez:  Buenos dias seFioras y
sefiores  consejeros  electorales,  consejeros  representantes  de  los  partidos  poli'ticos,  el
Orden del  Dia preparado para esta sesi6n es el siguiente: ----------------------------------------
1.-  Lista de asistencia; -------------------------------------------------------------------------------------
2.-Declaraci6n de Qu6rum;
3.- Aprobaci6n del Orden del Di'a;
4.- Presentaci6n de los proyectos y aprobaci6n, en su caso, de las actas de las
sesiones   celebradas   por   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, en  las siguientes fechas:  A) Extraordinaria
de fecha 7 de febrero de dos nil veinte y 8) Ordinaria de fecha 20 de febrero de
dos nil veinte y C) Extraoi-dinaria de fecha 20 de marzo de dos mil veinte .-----------
5.- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite el
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
por  el  que  se  establecen  los  montos  del  fjnanciamiento  privado  que  podran
I.ecibir los partidos poli'ticos de sus militantes y simpatizantes durante el ejercicio
2020..-----------------------.-.--------------------..--------------------...---------.------------------..........

6,- Presentaci6n del proyecto y aprobaci6n, en su caso, del acuerdo que emite
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabas(
mediante  el  cual   hace  efectiva  las  sanciones  econ6micas  impuestas  por  el
lnstituto  Nacional   Electoral  a  los  Partidos  Verde  Ecologista  de  Mexico  de  la
resoluci6n  INE/CG237/2019  en  cumplimiento  a  la  sentencia  de  la  Sala
Xalapa del Tribunal  Electoral del Poder Judicial de la Federaci6n en el recurso
apelaci6n SX-RAP-95/2017 y a Morena en la resoluci6n lNE/CG780/
7,-Presentaci6n de los siguientes informes:  --------------- I -------------- 1]
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a)  lnforme  que  presenta  la  Comisi6n  Permanente  de  Seguimiento  al  Servicio
P rofes i o nat Electora I Nac i ona I .--------------------.-.--.-------------------------------------------------
b)  Del  Secretario  Ejecutivo,  respecto  de  la  recepci6n  y tramite  de  los  recursos
interpuestos en el mes de marzo y abril de dos mil veinte en contra de los actos o
resoluciones de los 6rganos centrales del Con§ejo Estatal del  lnstituto Electoral
y de  Participaci6n Ciudadana de Tabasco,  de conformidad con lo dispuesto por
el  articulo  117,  numeral  2,  fracciones  lx  y  X  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos
Politicos del Estado de Tabasco.
8.-Asuntos generales; y
9.-  Clausura ----------------------------------------------------------------------------------------------------
La Consejera  Presidente: Gracias sefior Secretario,  por favor sirvase a pasar lista de
asistencia y declarar quorum en su caso.
EI   Secretario  del   Consejo:   Con   gusto  Consejera   Presidente.   SeF`oras  y  sefiores
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mensaje   de texto Maday Merino Damian, consejera Presidente --------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente:  Presente .-------------------------
EI  Secretario del Consejo:  Consejero David Cuba Herrera .------------------------------------
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral:  Presente .--------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Claudia del Carmen Jim6nez L6pez .-------- ~ ------
Doctora Claudia del Carmen Jim6nez L6pez:  Presente .----------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Jos6 Oscar Guzman Garcia .--------------------------
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garci'a, Consejero Electoral: Presente .---------------------
EI Secretario del Consejo:  Consejera Plosselvy del Carmen Doml'nguez Ar6valo .-------
Maestra Rosselvy del Carmen Doml'nguez Ar6valo, Consejera Electoral: Presente -
EI  Secretario del Consejo:  Consejero Juan Correa L6pez .--------------------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral :  Presente -----------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Vfotor Humberto Mejia Naranjo ----------------------
Maestro Vietor Humberto Meji'a Naranjo:  Presente ----- I -----------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:   El  de  la  voz  Boberto  F6lix  L6pez,   Secretario  de  este
Consejo,    Presente.   Consejeros   representantes   de    los   partidos   politicos,    Partid
F}evolucionario  lnstitucional  licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando .---------------------
Licenciado Miguel Angel de la Cruz Obando, consejero representante propietario
del  Partido Revolucionario lnstitucional:  Presente   ---------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Partido  de  la  Bevoluci6n  Democfatica,  licenciado  Ja
L6pez Cruz, tiene silenciado su micr6fono.
Licenciado Javier L6pez Cruz, consejero representante propietario del Partido de
la  Revoluci6n  Democratica:  Presente -----------------------------------------------------------------
EI Seci.etario del Consejo:  Partido Verde  Ecologista de  Mexico licenciado  Diego de  la
0  Cetina` -----------------.-.------------.----------------.--..--.-----------------------..------------------.----
Licenciado Diego Enrique de la 0 Cetina, consejero representante propietario del
Partido Verde  Ecologista de Mexico:  Presente .---------------------------------------------------
EI Secretarjo del Consejo:  Partido Morena Licenciado Christian G6mez Cano .-----------
Licenciado   Christian   G6mez   Cano,   consejero   representante   propietario   del
Partido Morena:  Presente.
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  para  efectos  de  esta
Consejo,   hay   una  asistencia  de   siete   consejeras   y  consejeros   electorales,   cuatro
consejeros  representantes  de  los  partidos  politicos  y  el  de  la  voz,   resultando  doce
integrantes  de  este  Consejo  Estatal,   por  lo  que,   en  t6rminos  de  los  artieulos   112,
numeral  1;   117,  numeral  2,  fracci6n  11  de  la  Ley  Electoral  y  de  Partidos  Politicos  del
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del  Consejo  Estatal, declaro la existencia de quorum  legal,  para realizaci6n  la presents
sesi6n.---------------------------------------------------------------------------..-----------------.-----..-----.
La Consejera Presidente: Gracias seFlor Secretario por favor de a conocer el siguiente
punto del orden del dia.
Ei S6cretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente el tercer punto del
orden del dia es el  relativo, a la aprobaci6n de orden del dla precisamente .-----------------
La Consejera Presidente: Gracias seFior Secretario en t6rminos del articulo 8 numeral
1,   inciso  e)  del   Pleglamento  de  Sesiones  del  Consejo  Estatal,   le  solicito  someta  a
votaci6n la aprobaci6n del orden del dia antes referido.
EI   Secretario  del   Consejo:   Con   mucho  gusto   Consejera   Presidente.   Sefioras  y
sefiores  Consejeros  Electorales,  por  la  naturaleza  de  la  presente  sesi6n,  procedefe
como en  la sesi6n  pasada a solicitar  la votaci6n  en cada  uno de  los puntos de forma
nominal  para que, yo ire  preguntando y ustedes me dicen si estan a favor o en contra
del  punto,  por lo tanto,  iniciaria consejera Presidente Maday Merino  Damian  6A favor o
en  contra? -------------------------------------------------------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: Merino Damian a favor .-------
Secretario  del  Consejo:  Doctora  Claudia  del  Carmen  Jim6nez  L6pez  6A favor  o  en
contra del punto?
Doctora C.Iaudia del Carmen Jim6nez L6pez, Consejera Electoral: Jimenez L6pez a

\    favor .--------.----------------.-------.-----------------------.-----------.------------------.--------.------------

Secretario del Consejo: Maestro David Cuba Herrera 6A favor o en contra del punto?-
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral: Cuba Herrera a favor .---------------
EI Secretario del Consejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia 6A favor o en contra
del punto?
Maestro Jose Oscar Guzman Garcia, Consejero Electoral: Guzman Garcia a favor, -
EI  Secretario  del  Consejo:  Maestra  Posselvy  del  Carmen  Dominguez  Ar6valo  6A
favor o en contra del  punto? --------------------------------------- I ----------------------------------------1        -_   _  _ _I_.._   I-,__I___I.   ^  < -,,-,
Maestra F]osselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor--
EI  Secl.etario  del  Conseio:   Maestro  Juan  Correa  L6pez  6A  favor  o  en  contra  d
punto?------------------------------------------------------------------------.--------.---------.._------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .-----------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Maestro  Victor  Humberto  Mejia  Naranjo  6A  favor  o  e
contra  del  punto? --------------------------------------------------------------------------------------------
Maestro  Vi'ctor  Humberto  Mejia  Naranjo,  Consejero  Electoral:   Meji'a  Naranj

EI   Secretario   del   Consejo:   Consejera   Presidente   el   Orden   del   Dfa   sometido   a
votaci6n ha sido aprobado por unanimidad de votos ,----------------------------------------------
La   Consejera   Presidente:   Gracias   senor   Secretario,   por  favor  de   a   conocer  el
siguiente punto del Orden del Dia.
Ersecretario del Consejo: Con mucho gusto Consejera Presidente, el siguiente punto
del Orden del  Dia,  es el  relativo a la presentaci6n y aprobaci6n, en su caso, de los
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de febrero del 2020 y C) Extraordinaria de fecha 20 de marzo de 2020. I -----------------.
La Consejera  Presidente:  Gracias sefior Secretario;  con fundamento en  lo dispuesto
en  el  artl'culo  ndmero  7,  numeral  1,  inciso  n),  del  Reglamento  de  Sesiones  le  solicito
someta   a   votaci6n   la   dispensa   de   la   lectura   de   los   proyectos   de   actas   antes
mencionados,   asi   como   de   los   demas   documentos   que   les   fueron   previamente
circulados junto con  la convocatoria,  por favor .-------------------------------------------------------

proyectos  de  actas  de  las  sesiones  celebradas  por  este  Consejo  Estat

EI   Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente.   S
sefiores consejeros electorales,  se  somete a votaci6n  la dispensa de  la  lect
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proyectos de actas antes mencionados, asi como la de los demas documentos que  les
fueron  previamente  circulados junto con  la convocatoria y el  Orden  del  Dla.  Procedere
a tomar la votaci6n  nominal  dado a  la  naturaleza de  la presente  sesi6n;  Maday Merino
Damian  6A favor o en contra del  punto? ----------------------------------------------------------------
Maestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: Merino Damian a favor .-------
Secretario  del  Consejo:  Doctora  Claudia  del  Carmen  Jim6nez  L6pez  cA  favor o  en
contra del punto?
Doctora Claudia del Carmen Jim6nez L6pez, Consejera Electoral: Jimenez L6pez a
favor--------.----------------------------------------------.----------..-.-----------------------------------------

Secretario del Consejo: Maestro David Cuba Herrera 6A favor o en contra del punto?-
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del punto?
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa, Consejero Electoral: A favor Guzman Garcia. -
EI  Secretario  del  Consejo:   Maestra  Plosselvy  del  Carmen  Dominguez  Afevalo  6A
favor o en  contra del  punto? --------------------------------------------------------------------------------
Maestra Posselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI  Secretario  del  Consejo:  Maestro  Juan  Correa  L6pez  6A  favor  o  en  contra  del
punto?
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral : A favor .---------,----------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Maestro  Victor  Humberto  Mejia  Naranjo  6A  favor  o  en
contra del punto?
Maestro Vi'ctor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: A favor .------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  la  dispensa  de  la  lectura  de  los
proyectos  de  actas  antes  mencionadas,  asf  como  la  de  los  demas  documentos  que
fueron  previamente  circulados  junto  con  la  convocatoria  y  el  Orden  del  Dia  han  sido
aprobados por unanimidad de votos .-------------------------------------------------------------------
La Consejera PI.esidente: Gracias sefior Secretario, con fundamento en el articulo 19,
numeral 6,  del  Beglamento de Sesiones,  pregunto a ustedes si es  necesario abrir una
primera  ronda de  oradores  por un  t6rmino de  no  mss de  diez  minutos  6Alguien  desea
hacer uso de  la voz en  raz6n de este primer punto?  Sefior Secretario,  en virtud de que
nadie   ha  hecho  uso  de  la  voz,   Ie  solicito  someter  a  votaci6n  el  contenido  de   los
proyectos de actas antes mencionados
EI  -Secretario   del   Consejo:   Con   mucho   gusto   Consejera   Presidente,   sefioras
sefiores consejeros electorales, se somete a votaci6n el contenido de los proyectos de
las actas de  las sesiones celebradas  por el Consejo  Estatal del  lnstituto  Electoral y de
Participaci6n  Ciudadana de Tabasco de  las siguientes fechas:  Extraordinaria de fecha
7  de  febrero  de  2020,  ordinaria  de  fecha  20  de  febrero  del  2020  y  extraordinaria  de
fecha  20  de  marzo  de  2020.   Proceder6  a  tomar  la  votaci6n  de  forma  nominal  ya
mencionado,  Maday  Merino  Damian,  consejera  Presidente  cA  favor  o  en  contra  del
punto?
Ivlaestra Maday Merino Damian, Consejera Presidente: Merino Damian a favor .-------
Secretario  del  Consejo:  Doctora  Claudia  del  Carmen  Jim6nez  L6pez  4A favor  o  en
contra  del  punto? -------------------------------------------------------- I ---------------------------
Doctora Claudia del Cai'men Jim6nez L6pez, Consejera Electoral: Jim6nez
favor.---------------------------------------------------------..------------..-------------.-----------------------

Secretario del Consejo: Maestro David Cuba Herrera 6A favor o en contra del punto?-
Maestro David Cuba Herrera, Consejero Electoral:  Cuba Herrera a favor .---------------
EI Secretario del Consejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia cA favor o en contra
de  los proyectos? ----------------------------------------------------------------------
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa, Consejero Electoral: A favor.
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EI  Seci.etario  del  Consejo:  Maestra  Plosselvy  del  Carmen  Dominguez  Ar6valo  cA
favor o en contra de los proyectos?
Maestra Rossel\/y del Carmen Domfnguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI  Secretario del  Consejo:  Maestro Juan  Correa  L6pez  6A favor o  en  contra  de  los
proyectos?
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .-------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Maestro  Victor  Humberto  Mejia  Naranjo  6A  favor  o  en
contra de los proyectos?
Maestro   Vfetor   Humberto   Ivlejia   Naranjo,   Consejero   Electoral:   A  favor  de   los
proyectos.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  Presidente  cloy  cuenta  que  los  proyectos  de
actas sometidos a votaci6n han sido aprobados por unanimidad de votos .-----------------
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del  Dia
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente, el quinto punto del
orden  del  di'a  es  el   relativo,   a  la  Presentaci6n  y  aprobaci6n,  en  su  caso,   de
proyecto  de  acuerdo  que  emite  el  Consejo  Estatal  del  lnstituto  Electoral  y  de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco,  par  el  que  se  establecen  los  montos  del
financiamiento privado que podran recibir los partidos politicos de sus militantes
y simpatizantes durante el ejercicio 2020 .----------------------------------------------------------
La Consejera Pi.esidente: Gracias sefior Secretario, sefioras y sefiores integrantes del
consejo  para  el  desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dia  y  de  conformidad  con  lo
establecido   en   el   articulo   19,   numeral   6,   del   reglamento   de   sesiones   pregunto   a
ustedes  6Si  alguien desea  hacer el  uso de  la voz en  esta  primera  ronda de  oradores
por un t6rmino de no mss de diez minutos para que sea anotado? Sefior Secretario en
virtud  de  que  nadie  ha  hecho  uso  de  la voz  le  solicito  someter a votaci6n  el  contenido
del proyecto de acuerdo antes mencionado.
EI Secretario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente, sefioras y sefiores
consejeros electorales, se somete a votaci6n el contenido del proyecto de acuerdo que
emite   el   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   cle   Participaci6n   Ciudadana   de
Tabasco,  ,  por el  que se  establecen  los montos del financiamiento privado que  podran
recibir los partidos politicos de sus  militantes y simpatizantes durante el ejercicio 2020;
con  las  modificaciones  que  fueron  planteadas  en  la  reunion  de  trabajo  que  tuvi
previamente con este Consejo Estatal,  proceder6 a tomar la votaci6n de forma nor
como  ya  venimos  acostumbrados;  Maday  Merino  Damian,  consejera  Presidente  6A
favor o en contra  del  proyecto? ------------------------------------------ I ---------------------------------
Maestra  Maday  Merino  Damian,  Consejera  Presidente:  Merino  Damian  a favor del
proyecto.
Secretario  del  Consejo:  Doctora  Claudia  del  Carmen  Jim6nez  L6pez  6A  favor  o  en
contra del proyecto?
Doctora Claudia del Carmen Jim6nez L6pez, Consejera Electoral: Jimenez L6pez a
favor.------.-.-.-----------.--------------....------------.----------------------------------------..--.-.---------

Secretario  del   Consejo:   Maestro  David  Cuba  Herrera  tA  favor  o  en
proyecto?

contra

Maestro David Cuba Herl.era, Consejero Electoral:  Con el proyecto a favor .------------
EI Secretario del Consejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia cA favor o en contra
del proyecto?
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa, Consejero Electoral: A favor .-----------------------
EI  Secretai.io  del  Consejo:   Maestra  Posselvy  del  Carmen  Dominguez  Arevalo  6A
favor o en contra del  proyecto? ---------- I -----------------------------------------------------------------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A
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EI  Secretario  del  Consejo:  Maestro  Juan  Correa  L6pez  dA  favor  o  en  contra  del
proyecto?
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .-------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Maestro  Vietor  Humberto  Mejia  Naranjo  6A  favor  o  en
contra del proyecto?
Maestro Victor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: A favor del proyecto.-
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  presidente  cloy  cuenta  que  el  proyecto  de
acuerdo  sometido  a  votaci6n   ha  sido  aprobado  por  unanimidad  de  votos,  con   las
modificaciones que fueron  planteadas en la reuni6n de trabajo.  Se hace constar que se
tienen  por  debidamente  notificados  a  los  consejeros  representantes  de  los  partidos
politicos presentes via  remota,  de  la aprobaci6n del acuerdo motivo de este  punto del
orden   di'a   para   los  efectos  de   los   artfculos  8,   9  y  31,   de   la   Ley  de   Medios  de
lmpugnaci6n en  Materia Electoral del  Estado de Tabasco .---------------------------------------
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EI  Secretario  del  Consejo:  Con  gusto  consejera  presidente,  el  siguiente  punto  del
orden  del  dia  es  el   relativo,   a  la  Presentaci6n  y  aprobaci6n,  en  su  caso,   del
proyecto  acuerdo  que  emite  el   Consejo   Estatal   del   ]nstituto   Electoral   y  d
Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,   mediante   el   cual   hace   efectiva   las
sanciones   econ6micas   impuestas   par   el   lnstituto   Nacional   Electoral   a   los
Partidos   Verde   Ecologista   de   Mexico   en   la   resoluci6n   lNE/CG237/2019   en
cumplimiento a la sentencia de la Sala  Regional Xalapa del Tribunal  Electoral del
Poder Judicial  de la  Federaci6n en el  recurso de apelaci6n  SX-RAP-95/2017  y a
Morena en  la  resoluci6n  lNE/CG780/2018. -I ----------------- I ----- I ----------------------- I-I --------
La Consejera Presidente: Gracias sefior Secretario, con fundamento en el articulo 19,
numeral  6,  del  reglamento de sesiones pregunto a  ustedes  6Si es necesario abrir una
primera ronda de oradores por un termino de no mss de diez minutos para el desahogo
de este punto del orden del dia? SeFior Secretario en virtud de que  nadie  ha hecho uso
de  la  voz,  Ie  solicito  someter  a  votaci6n  el  contenido  del  proyecto  de  acuerdo  antes
mencionado
EI Seci.etario del Consejo: Con mucho gusto consejera presidente, seFioras y sefiores
consejeros,  se  somete  a votaci6n  el  contenido  del  proyecto  de  acuerdo  que  emite  el
Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y  de   Participaci6n   Ciudadana   de   Tabasco,
relativo;   donde   hace   efectiva   las  sanciones  econ6micas  impuestas  por  el   lnsti
Nacional    Electoral   a   los   Partidos   Verde   Ecologista   de   Mexico   en   la   resoluci
lNE/CG237/2019   en   cumplimiento   a   la   sentencia   de   la   Sala   Plegional   Xalapa   de
Tribunal  Electoral  del  Poder Judicial  de  la  Federaci6n  en  el  recurso  de  apelaci6n  SX-
PAP-95/2017  y  a  Morena  en   la  resoluci6n   lNE/CG780/2018.   Procedefe   a  tomar  la
votaci6n  nominal  dado  a  la  naturaleza  de  la  presente  sesi6n;  Maday  Merino  Damian,
consejera Presidente 6A favor o en contra del proyecto? ------------------------------------------
Maestra  Maday  Merino  Damian,  Consejera  Presidente:  Merino  Damian  a favor del
proyecto.
Secretario  del  Consejo:  Doctora  Claudia  del  Carmen  Jimenez  L6pez  6A  favor  o
contra del proyecto?
Doctora Claudia del Carmen Jim6nez L6pez, Consejera Electoral: A favor .------------
Secretario  del   Consejo:   Maestro   David  Cuba   Herrera   dA  favor  o  en  contra  del
proyecto?
Maestl.o David Cuba Herrera, Consejero Electoral: Cuba Herrera a favor .---------------
EI Secretario del Consejo:  Maestro Jos6 Oscar Guzman Garci'a 6A favor o en contra
del proyecto?
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcfa, Consejero Electoral: A favor.
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EI  Secretario  del  Consejo:   Maestra  F}osselvy  del  Carmen  Dominguez  Ar6valo  6A
favor o en  contra del  proyecto? -------..----------------------- ~ --------------------------------------------
Maestra Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo, Consejera Electoral: A favor ----
EI  Secretario  del  Consejo:  Maestro  Juan  Correa  L6pez  6A  favor  o  en  contra  del
proyecto?
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: A favor .-------------------------------
EI  Secretario  del  Consejo:  Maestro  Vietor  Humberto  Mej`a  Naranjo  6A  favor  o  en
contra del proyecto?
Maestro Victor Humberto Mejfa Naranjo, Consejero Electoral: Con el proyecto .------
EI  Secretario  del  Consejo:  Consejera  presidente  cloy  cuenta  que  el  proyecto  de
acuerdo  sometido  a  votaci6n,   ha  sido  aprobado  por  unanimidad  de  votos,  con  las
modificaciones  que  fueron  planteadas  en  la  reuni6n  de  trabajo  que  celebramos  antes
de  esta  sesi6n.  Se  hace  constar  que  se  tienen  por  debidamente  notificados  a  los
consejeros   representantes   de   los   partidos   poli'ticos   presentes   via   remota,   de   la
aprobaci6n  del  acuerdo  motivo  de  este  punto  del  orden  dia  para  los  efectos  de  los
artl'culos 8, 9 y 31, de la Ley de Medios de lmpugnaci6n en Materia Electoral del  Estado
de Tabasco. ` ,,---.------------------------------------------------------------------------------------------------.
La   Consejera   Presidente:   Gracias   sefior   Secretario,   por  favor  d6   a  conocer  el
siguiente  punto del  orden  del  dfa .------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con mucho gusto consejera presidente, el siguiente punto
del  orden  del  dla  es  el  relativo,  a  la  Presentaci6n  de  los  siguientes  informes:  a
lnforme   que   presenta   la   Comisi6n   Permanente   de   Seguimiento   al   Servicio
Profesional   Electoral   Nacional.   b)   Del   Secretario   Ejecutivo,   respecto   de   la
recepci6n  y tramite de  los recursos  interpuestos en el  mes  de marzo y abril  de
dos nil veinte en contra de los actos a resoluciones de los 6rganos centrales del
Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,
de conformidad con lo dispuesto por el articulo 117, numeral 2, fracciones lx y X
de la Ley Electoral y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco .-----------------
La  Consejera  Presidente:  Gracias sefior Secretario,  con fundamento en  lo dispuesto
por el articulo  19,  numeral  6,  del  reglamento de sesiones pregunto a ustedes si  para el
desahogo  de  este  punto  del  orden  del  dia  es  necesario  abrir  una  primera  ronda  d
oradores  por  un  termino  de  no  mas  de  diez  minutos  6Alguien  va  hacer  el  uso  de  la
voz?  Seiior Secretario en virtud de que  nadie ha  hecho uso de  la voz .------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Consejera Presidente .-----------
La Consejera Presidente:  El maestro Juan Correa en uso de la voz .------------------------
Licenciado Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  Gracias  consejera  Presiente,
solicitamos  el  uso  de  la  voz  para  referirme  al  informe  de  la  Comisi6n  Permanente  del
Servicio Profesional  Electoral,  particularmente en lo que seFiala en la sesi6n del diez de
julio del afio pasado, donde dice que. . .de acuerdo rechazado por el consejo y ...----------
La Consejera Presidente:  Maestro su audio esta entrecortada --------------------------------
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garcia, Consejero Electoral: No se escucha nada .-----
Licenciado  Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  F`echazado  por  el  consejo  y
que obviamente tampoco al dia de hoy se ha nombrado la persona que debe de ocu
legalmente  esa  posici6n  en  virtud  de  que  el  artfoulo  24  numeral  5  del  Pleglamen
Elecciones  establece   que  quien  fue   rechazado   no   puede   ocupar  este   cargo,   que
valgase   la   redundancia   por  encargo,   ni   puede   tampoco   nuevamente   someter   su
nombramiento  al  consejo,   de  tal   manera  que  ah`  hay   una  falta  a  la  legalidad,   le
recuerdo  que   el...Instituto   Nacional   Electoral,   su   opini6n  fue   en   el   sentido  de   ser
respectada   el    reglamento   de   elecciones,    asi   que   yo   lo   que   estoy   solicitando
aprovechando  este  informe es  que  se  d6  a  la  tarea  de  nombrar  no  la  comisi6n  por
supuesto...no  le  compete  ya  que  qued6  claro  eso,  sino  que  se  nombr
que deba ser sometido a la consideraci6n del consejo, gracias ----- I -------

7/11

a persona



"   -i-i

INSTITUTO ELECTOF}AL Y DE PAF]TICIPAC
CIUDADANA DE TABASCO

"Tu par.lelpacl6n, o8 r.ueBtro

compromtso'' ACTA: 07/ORD/2904-2020

La  Consejera   PI.esidente:  Cumpliendo  con  el  reglamento  de  sesiones  pregunto  a
ustedes  6Si  es  necesario  abrir una  segunda  ronda de  oradores  por un  t6rmino de  no
mas de cinco minutos? Bien en virtud de que nadie ha hecho uso de la voz,  le solicito al
sefior Secretario,  perd6n, el maestro Victor en esta segunda ronda .---------------------------
Maestro  VI'ctor  Humberto  Mejl'a  Naranjo,  Consejero  Electoral:  Gracias  maestra,
buenas tardes solamente era,  no tanto una intervencirjii propiamente,  o sea que no se
me cuente la ronda, sino que no escuche muy bien al consejero Correa, entonces no s6
si habria posibilidad de que volviera a intervenir,  no se escuch6 nada o sea se escuch6
entre cortado.
La Consejera  Presidente:  Si de  hecho le  hice el comentario,  pero  parece que  no  me
escuch6  tampoco  que  no  se  escuchaba  su  voz,  estaba  entre  cortada,  no  alcance
escuchar completo lo que estaba mencionando,  de  hecho, como que no tiene un buen   .
audio  para  salir  algo  asi,  quiero  pensar,  porque  no  lo  escuchamos,  entonces  te  lo      `
comento pues, porque, s6 que esta hablando,  pero no se le escucha maestro .-------------
Licenciado Juan Correa  L6pez, Consejero Electoral: Tampoco les escucho bien,  la
transmisi6n no esta bien, en concreto lo que estoy solicitando es que ...---------------------
Wlaestro Jos6 Oscar Guzman Garci'a, Consejero Electoral: No se escucha nada .---.
Licenciado Juan Correa  L6pez, Consejero Electoral:  Se cumpla con el  Beglament
de  Elecciones  en  cuanto  al  nombramiento  de  la  persona  que  es  el  enlace  entre  el
lEPCT   y   el   lnstituto   Nacional   Electoral...a   la   legalidad   ya   que   el   artfoulo   24   del
Reglamento   de   Elecciones   numeral   5   establece   claramente   que   quien   haya   sido
rechazado
Maestro Jos6 Oscar Guzman Garci'a, Consejero Electoral: No se escucha nada .-----
Licenciado   Juan    Correa    L6pez,    Consejero    Electoral:    No    podra    ocupar   el
nombramiento de tal manera, pues,  que lo que yo estoy demandado es que se cumpla
con  el  reglamento de  elecciones .-------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Si  hacer  el  comentario  verdad  que  llega  entrecortada  la
informaci6n  con  el  maestro,  todo  los  demas  creo  que  si  tienen  una  buena  recepci6n
hasta  donde  quedamos  verdad,  si  tenemos  una  buena  recepci6n,  entonces  maestro
Vfotor  la  comunicaci6n  con  el  maestro  su  sonido  no  es  tan  bueno,  entonces  sigue
estando  igual  el  tema de  la  comunicaci6n  que  tenemos  con  el  sr,  no  se  escucha  bie
esta  entre  cortada   maestro  Victor  por  lo  que   habia  usted   comentado   hace   rato,
entonces   para   que,   yo  creo  que   aqui  podriamos   hacer  el   ejercicio  con   el   sefior
Secretario que pudiera comunicarse ya de forma fisica o vaya via chat con el maestro
para ver cual es la recepci6n que tiene, bien si alguien mss va hacer el uso de la voz, si
no  estarfamos  ya,  le  pedi al  sefior secretario  nos  d6  a  conocer  el  siguiente  punto  del
orden  del  di'a .---------------------------------------------------------------------------------------------------
Licenciado Juan  Correa  L6pez,  Consejero  Electoral:  Me  concede  el  uso  de  la voz
consejera presidente
Maestro   Jos6   Oscar   Guzman   Garcia,   Consejero   Electoral:   Moci6n   de   orden
presidente ,  por favor .--------------------------------------------,--------------------------------------------
La Consejera Presidente:  No alcanzo a escucharlo maestro Juan .---------------------------
Licenciado Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Te lo voy a mandar porescrito
en virtud de  la nula recepci6n y transmisi6n que tengo para que se incorpore en el
de  sesiones.   Intervenci6n  enviada  por  escrito  mediante  oficio  No.  CE/JCL/027/2020
signado  por  el  Mtro.  Juan  Correa  L6pez,  dirigido  al  licenciado  Poberto  F6lix  L6pez,
Secretario Ejecutivo del  lEPCT. Como lo referi en la reci6n pasada Sesi6n Ordinaria de
Consejo,  realizada via remota, debido a problemas de  la comunicaci6n origjnada por la
ausencia  de  calidad  del  internet  en  la  zona  donde  resido,  derivado  de  fallas  a  nivel
nacional del proveedor (TELMEX) que comenzaron desde las  15.00 horas del dia 28 de
abril  del  afio  en  curso y fue  lentamente  reparandose  durante  el  dia  siguiente,  envi`o  lo
que   dije   sin   ser   audible   y   entendible   en   lo   general   y   lo   que   no   pude   c
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expresando  por  la  misma  raz6n.  Muchas  gracias  por  el  uso  de  la  palabra  Consejera
Presidente   y   es   para   referirme   al   informe   2019   de   la   Comisi6n   Permanente   de
Seguimiento  al  Servicio  Profesional  Electoral  Nacional,  contenido  en  el  punto  7,  inciso
"A"  de  la  orden  dia;  pues  he  observado  que  cuando  menos  en  dos  aspectos  no  es

claro.  Me explico:  1.-Cuando hace referencia a su Sesi6n Extraordinaria del  10 de junio

E3,ta2g,TE,¥c;oer#,apau:e:g:::6q::aonct:pp::,.#cat:jt:Far:5::rg:,a::aanporodpeoEen[aac,ecdoen::::
lnstituto con el  lnstituto  Nacional  Electoral,  omite  mencionar el destino de  la propuesta,
con  lo  que  pretende  dar a  entender que fue  aprobada  por el  Consejo,  cuando  es del

:n°cT::;in:enntd°o8eo::;:o%edse::s?eprjj:'r6enspq°ub:jcpar:tqeunedj:asper?Ppuueessttaaf:ed{::::ji:d:ayraq::-+(
aprobaci6n la misma persona, fue sacada de la orden del dia, porque no cumple con lo
establecido  por  el   Beglamento  de   Elecciones,   pamcularmente  en  sus  articulos   19
numeral   3  y  24   numeral   5,   independientemente   de  otras  disposiciones   legales.   Al
respecto,  como es sabido,  la Secretaria Ejecutiva de 6ste  lnstituto hizo  una consulta al
area   correspondiente   del    lnstituto   Nacional    Electoral   y   esta   respondi6,   que   la
nominaci6n debera sujetarse a lo estipulado en el Reglamento de Elecciones,  lo que no \,
ha ocurrido,  porque  la persona que fue  nombrada como encargada,  es la misma cuya
postulaci6n  fue  rechazada  por  el  Consejo  y  el  Beglamento  de  Elecciones  determina
que  la  persona  rechazada  no  debe  ni  puede  ocupar  la  posici6n  motivo  del  rechazo,
bajo ninguna circunstancia o figura administrativa,  por lo que 6sta no podra ocuparlo ni
tan  siquiera  por  encargo.   Eso  implica  que  haya  en  este  caso  falta  deliberada  a  la
normatividad electoral, que va en contra de cuando menos la legalidad y la certeza, que
son  principios  rectores  de  la funci6n  electoral.  2.-  Por lo  anterior y en  virtud  de  que  la
presidencia   de   la   Comisi6n   aludida,   no   ha   realizado   ninguna   acci6n   en  favor  del
restablecimiento  de  la  legalidad,  es  dificil  comprender  lo  que  dice  su  informe  en  el
dltimo  parrafo,  al  afirmar  "  ...  que  la  Comisi6n  ha  realizado  su  trabajo  en  apego  a  las
normas   establecidas,   tanto   por   el   lNE,   como   las  del   Consejo   Estatal   del   lEPCT
Tabasco  ...  ''.ATENTAMENTE.  Mtro. Juan Correa L6pez,  Consejero  Electoral .-------------
La Consejera Presidente: Okey maestro si, si, si ahora si ya le entendia, ya le entendr
que  lo  va  a  mandar  por  escrito,  bien  ahora  si  sefior  secretario  denos  a  conocer  el
siguiente  punto del  orden  del  dia .-------------- I ------------------------------- I -------------------------
EI  Secl.etario  del  Consejo:  Con  gusto  consejera  presidente,  el  siguiente  punto  del
orden del dia es el  relativo a asuntos generales .-----------------------------------------------------
La Consejera  Presidente:  Gracias sefior Secretario en virtud de este  punto del orden
del  dl'a  pregunto  a  ustedes  si  alguien  quisiera  hacer  uso  en  esta  primera  ronda  de
oradores por un termino de no mss de diez minutos para que se le pueda dar el uso de
la voz en esta primera  ronda;  en virtud de que  no  hay uso de  la voz de  ninguno de  los
que estan participando en este momento,  lo llnico que me restarfa por decirles antes de
finalizar  este  punto  hacerles  el  comentario  de  que  nosotros  estamos  ahorita  en  una
sesi6n  remota  la  finalidad  de  estas  transmisiones  es  nosotros  estamos...Ios  trabajos
van a estar trabajando via remota tambien algunas comisiones, sefiores representantes
para  que  estemos  pendientes  tambi6n  de  esos  temas  y  por  supuesto  el  qu6date  en
casa  procurarlo  para  que  nuestras  instituciones  puedan  volver  tranquilamente ien#
actividades  normales,  yo  agradezco  la  participaci6n  de  todos  los  que  se  encuentran
ahorita via remota,  agradezco la participaci6n en especial conmigo del sefior Secretario
con  una distancia sana,  bastante  sana entre...con  la finalidad  de  llevar a  cabo y tener
una   buena   sesi6n  via   remota  y  agradecemos   muchisimo   tambi6n   a  quienes
acompafian   via   internet,   esperemos   que   hayan   tenido   tambi6n   una   muy   buena
informaci6n en cuanto a las cosas que nosotros hemos estado mencionando el  dia de
hoy  aquf,  entonces  seFior Secretario,  por favor  denos  a  conocer  el  sigui
orden  del  d la. .n ...... ".-.` ..-------------- I ------------------------------------------------ I -----------
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EI Secretario del  Consejo:  Con gusto consejera presidente,  el  l]ltimo punto del orden
del dia es el  relativo a la clausura de esta sesi6n .---------- ~ ---------------------------------------
La  Consejera  Presidente:  Bien,  habiendo  sido  agotados  todos  los  puntos  del  orden
del dfa y siendo las once horas con treinta y ocho minutos del dia miercoles veintjnueve
de  abril  del  afio  dos  mil  veinte,  dec[aro  formal  y  legalmente  clausurados  los  trabajos
relativos   a   esta   sesi6n   ordinaria   del   Consejo   Estatal   del   lnstituto   Electoral   y   de
Participaci6n  Ciudadana  de  Tabasco.   Muchisimas  gracias  y  muy  buenas  tardes  a
todos.-----------------------------------------------------------------.,-------------------------------------------
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Partido de la F]evoluci6n Democratica

Partido Verde Ecologista de Mexico

MORENA
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